

賞 長 署 務 税 雲 出

「これからの日本のために大切なこと」

出雲市立平田中学校 三年 野一色 恵捺

私たちが一番、耳にする税

国際比率の結果で、五%

金。それは、消費税です。三年

カナダや台湾などの国、二十

前、消費税が八%から十%に

五%から二十七%のノルウェ

上がりました。消費税は、消費

ーやスウェーデン、ハンガリ

者に広く公平に負担を求める

ーの国がありました。カナダ

間接税のことです。商品を消

や台湾などは、小さい政府と

費したり、サービスの提供を

言われ、低福祉・低負担です。

受ける消費者が負担します。

反対にノルウェーやスウェー

だから、消費者の私たちにと

デン、ハンガリーなどは、大き

って一番、身近な税だと思

い政府と言われ、高福祉・高負

ます。

担です。そのため、大きい政府

初めて、自分で商品を買

なら公的サービスの水準は高

たのは、小学生の頃だったと

くなり、その分国民の負担も

思います。当時は、税金につ

大きくなります。しかし、小さ

て興味はありませんでした。

い政府は公的サービスの水準

学校の授業などで税について

が低くなり、国民の負担も小

考える機会が増えて、少

さくなります。食料品に、税を

つ税金についてかんがえるよ

かけないカナダのような国が

うになりました。

あったり、日本のような飲食

メニューはあまりないです。で

え続けていきたいです。

店などにかかる税が八%のまも、大人は所得税や住民税な
まだったりとする国もあること、私たちよりも色々な種類

とが分かりました。たまに、税を払い続けています。大人の

を払いたくない人がいますが、ほうが税についてのデメリット

税を払っていてもたくさん知っているから

ていなかこそ、税を払いたくないとい

ったら大う意見も出てくると思います。

変なこと 私たちに、今できることは

になっ何かを日々考えるべきだと思

いたと、私は思います。コロナいます。少子高齢化が進行し

ウィルスの流行の影響で病院ている日本は、これからどう

に行く人が増えました。もし、なるのかを今一番、重要視す

病院代が全額負担だったら病る必要があると思いました。

院に行かないという判断をす働く世代の負担は増える一方

る人も出てくると思います。です。だから、社会保障につな

その影響で、もっと感染者ががる消費税が十%からまだま

増えていた可能性も考えられだ上がり続けるのかもしれない

ます。せん。

このように、税にメリットこの税について考えた時間

があるし消費税にマイナスイが、無駄にならないように考